

Un petit rappel : la prochaine réunion du secteur philo du GFEN aura lieu le samedi 16 novembre, de 14h à 20h30, comme prévu au siège du GFEN 14 avenue Spinoza à Ivry (métro Mairie d'Ivry).

De 14h à 17h, Pierre Sauve animera une démarche en Arts Plastiques, en l'analysant avec les outils de la pédagogie institutionnelle, l'objectif étant de nous demander comment ces outils peuvent questionner notre propre pratique et nous permettre de cerner au plus près la spécificité de ce que nous appelons "démarche".

Ensuite, de 17h30 à 20h30, nous poursuivrons le travail engagé en octobre sur les démarches du GFEN et du secteur qui pourraient être mises sur le site, et sur la préparation des différentes interventions que nous avons en perspective : à l'Unesco les 26 et 27 novembre, à Amiens les 5 et 6 décembre (programme en PJ), à Clermont-Ferrand (dates ?) etc.. Cela devrait nous donner de la matière pour l'écriture du "Manifeste" que nous avons en projet.